



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和4年度学校便り
令和4年7月20日
第7号 文責：猿渡

1学期が終了します

本日(20日)で1学期が終了します。1学期は、新型コロナウイルス感染防止対策を講じながら、予定された教育内容の実施はもとより、入学式や歓迎遠足、集団宿泊教室などの学校行事の実施、集会活動や委員会活動なども工夫して予定どおり行うことができました。



また、朝のハッスルタイムや水泳の実施、指導を工夫した合唱や合奏指導の実施もできました。黙食ではありますが、おいしい楽しい給食は、児童にとって心待ちの時間となりました。(給食メニューはHPにあります)



さらに、朝の元気な明るいあいさつや意欲的な学習の様子、自主性を高めた委員会活動の取組も向上しています。

児童もしっかり成長しています。保護者や地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。2学期もよろしくをお願いします。

有意義な夏休みを

いよいよ夏休みが始まります。明日7月21日(木)から8月28日(日)までです。長期の休みとなりますが、これまでの学習を振り返る貴重な期間となりますし、普段なかなか取り組めない科学研究や調査研究、自主学习にチャレンジできる休みともなります。



一方で、早寝、早起き、適切なテレビやゲームの視聴などの規則正しい生活リズムについては、健全な体づくりの点から、休み中もしっかり心がけて

欲しいと思っています。

思い出に残る有意義な夏休みとなることを願っています。

新型コロナウイルスの感染については、引き続き予防対策が必要です。三密防止とともに、手洗い、うがい等の健康管理が大切です。休み中、児童が感染した場合は、学校までお知らせください。よろしくをお願いします。

自然災害引き渡し訓練

大雨などの自然災害を想定し、児童を学校から家庭に引き渡す自然災害引き渡し訓練を7月8日(金)に行いました。保護者の皆様のご協力により、1時間以内にすべての児童の引き渡しことができました。これまでの児童玄関での引き渡しから、体育館で受け付けをし、児童を引き渡しする形での実施(車は運動場に駐車)としましたが、いかがだったでしょうか。お気付きの点がありましたら、お知らせください。ご協力ありがとうございました。

4年生 福祉体験

体験にびっくり福祉の大切さを実感しました。

4年生は、総合的な学習の時間で、福祉について学習をしています。市社会福祉協議会の協力で、福祉の話や車椅子体験、高齢者擬似体験を行い、学習を深めました。車椅子操作の難しさや大切さ、高齢者の方々の視聴の困り感や歩く中での段差の怖さ等を体験しました。



公民館花植え



公民館の花植えは、今年初めての取り組みです。環境委員会の高学年組と花見隊が協力して行いました。今年初めての取り組みです。環境委員会の高学年組と花見隊が協力して行いました。

【7～9月の予定】感染状況等により変更があり得ます。

7/25-8/5 PTAプール開放(10:30-12:00)

8/12-15 閉庁

8/28 PTA親子愛校作業(6:30-)

8/29 第2学期始業式 給食後下校

8/30 委員会活動 ※身体測定 8/30-9/6

9/1 登校指導・挨拶運動

9/2 代表委員会

9/6 PTA運営委員会

9/16 運動会全体練習始まる(20, 21, 22, 24日)

9/25 運動会(半日開催) 26, 27 振替休業日

夏休み中、学級で学習会も計画しています。

運動会は半日(午前)で行います。ご理解をお願いします。